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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人 120 ドル 〔5160 ドル〕　　　 6/18　3,000円 今期累計317,720円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔559,000円〕 6/18　2,000円 今期累計465,500円

◆会員数43名　◆ 6/18例会出席率64.86%
◆6/4例会修正出席率　84.21%(修正前71.05%)

◆出席25名　◆免除者出席9名　◆欠席18名
7/2 　第1  アッセンブリー  7/9　第2　フォーラム
7/23　第3  アッセンブリー　7/30　第 4　フォーラム

2018 ～ 2019 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和元年 6 月 18 日
第 1631 回例会　No41

◆会員数 ・ 期首43 名 ・ 入会5 名 ・ 退会5 名 ・ 現在43 名　　◆ロータリーレート 6/1 ～ 110 円
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6 ■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「奉仕の理想」

■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■点鐘

■賀寿懇親会

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか

四

つ

の

テ

ス

ト

≪ 7 月の例会スケジュール≫

■

■

ＳＡＡ司会　 山田孝二委員

四つのテスト　柳　龍一郎さん

NEW

7/16休会

会長挨拶　川瀬隆史

皆さん、こんにちは。先週は

休ませていただいてありがと

うございました。無事に私の

2番目の兄の墓参を済ませて

参りました。さて、久し振り

に東京の方へ行きましたが、

相変わらず人が多くてびっく

りしました。電車に乗っても10人座っていると7人
がスマホをやっているという状態で、歩いている人

もスマホをやりながら歩いている来るのを見てて、

突然全く別のことが頭に浮かんできました。直木賞の

候補に朝倉かすみさんという女性の小説家の書いた

「平場の月」という本があります。これをたまたまあ

ることで読んだのですが、内容は50になった男女の

恋愛小説と言っていいかもしれませんが、その中で

我々は若いころ、ラブレターとか手紙でやりとりし

てましたが、50の彼らはLINEでやり取りするんで

すね。考えられないですが、そういえば山田幹事を

みてもパパッとLINEやってるんで、改

めてそういう小説の世界も、どんどん

変わってきてるんだなと言う感を新た

に致しました。

■例会変更並びに休会のお知らせ

長崎南RC　7/10(水)　夜例会・新年度懇親会の為 グラバーヒル

　 〃　　　7/17(水)　休会

入会祝い

誕生祝い

今週のお祝い

幹事報告　山田吉盛

三宅敏彦さん

劉 済昌さん

ニコニコ袋目標額1,500,000円
6/18　33,000円　　累計1,067,350円(年賀含)

■川瀬隆史さん　この一年間、健康に過ごして会長の任を終え

　ます。御支援、御協力いただいた全ての人に感謝いたします。

■島崎義忠さん　長い間例会欠席し、申し訳ございません。

　6/11、藤沢南RCの方々と楽しい夜を過ごして参りました。

　10月8日、9名の方が来崎し、五島を日帰り観光され、9日朝、

　諏訪神社でおくんちを観られる予定です。8日夜に歓迎会を

　催したく理事会でお諮り下さい。テーブル上にあるお菓子は

　藤沢南RC友志の方からのお土産です。

■深堀俊一さん　川瀬会長、山田幹事名残惜しいでしょうが、

　1年間、お疲れ様でした。

■寺坂基幸さん　会長、幹事お疲れ様でした。少し早いですけど。

■嶽本幸次さん　来週の賀寿会が出席叶いません。懺悔のニコ

　ニコをさせて下さい。

■劉　済昌さん　ニコニコの為に

■水本由幸さん　ニコニコに!

■野崎地平さん　ニコニコのために。



長崎西ロータリークラブ
会長　川瀬隆史　幹事　山田吉盛
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ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市籠町 4-28 新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　古里安幸　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐世保市湊町 2 - 8 石井ビル
Tel：09 5 6 - 3 7 - 2 7 4 0　F a x：0 9 5 6 - 3 7 - 2 7 4 1

◆ 2 0 1 8 - 1 9 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　福田金治
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2018-19年度幹事総括　山田吉盛
皆さん、こんにちは。一年間、幹事と言うのは話す場がないと思い、北口さんが

話す時に“拙い話”とか、偉そうなことを言ってましたが、最後の最後に僕が

しゃべることになると言う事を昨日気づき、流暢に話さないといけないなと思って

おります。まず、年間を通じて皆様に御礼を申し上げたいと思ってます。本当に

幹事として、楽しい一年間を過ごさせていただきました。来週もあるのですが、

この場をお借りして御礼申し上げます。会員の皆様、幹事に指名していただいた

会長、それから色々サポートしてくれた事務局の中田さんに非常に感謝しております。事業についてですが、

大変だったとか、きつかったとか、うまく行ったとか思うような事業が一つもなくて、担当の理事、委員長、

各担当の方が役割をきちんとやっていただけたお蔭だと思っております。僕が関わることもなく、事業が進

んで行ったような気がしまして、皆様に感謝しております。また、事業の実行についても、よく分からない

ことがたくさんありましたが、中田さんに良く教えてもらったなと感じて居ります。年間を通し感じたこと

は、幹事をする前は例会開始直前に来ていたのですが、西ロータリーと言うのは11時半くらいからすでに

始まっていて、色んな交流がこの場であっているというのを初めて知りまして、すごいなと感じました。

また、新会員の方を多く迎えられたことも良かったです。残念なこととしては、転勤等で退会者があった

ことです。もう一つですが、理事をされていた高木さんが任期途中で退会されたのは非常に残念で、最後

まで一緒にやりたかったなと思っております。また、残念だったというか行ってみて思ったのは、会長幹

事会が年に4回ほどあるのですが、一度も有意義な時間と感じることはなかったし、もう少し中身があった

方が良かったのではと思いました。また、ガバナー補佐のお話しも少し分かり辛かったと思いました。

幹事を1年間させていただいて、やる前に思っていたことは、幹事と言うのは会長がやりたいことを形にす

るのが幹事なんだろうと思っており、そんなふうにしないといけないと思っていました。それを考えた時

に僕は、会社や家庭で思い通り好き勝手にやっておりまして、傍から見たらわがままに過ごしているよう

に見える僕が、会長の言いつけを守って、さらに会長のやりたいことを実施出来るんだろうかと非常に最

初心配でしたが、ただ実際に幹事をやってみると、中田さんの敷いてくれた座布団の上に座って「はい」と

「お願いします」の二言を1年間言い続けていれば、だいたいスムーズに進むということが、早い時点で気

付けたのが僕はラッキーだったと思っております。次年度、次次年度の幹事には、特に申し送りとかはあ

りませんが、ひとつだけ言わせていただきますと、ロータリーを潤滑に回すコツは、力のある女性には、決

して挑戦したり疑問を持ったりしないことだと、これを肝に銘じてやっていただけると一年間すごくいい

年が送れると思っております。振り返って本年度の会長幹事について思うことは、川瀬会長と私は、西RC
の人間関係とか、人物とか、それぞれの考え方とか、そういうことを把握するポジションには無くて、内

部情報に本当に疎い二人だったと思っております。そのように鈍感だったお蔭で、非常に一年間楽しく出

来たと思っております。僕の情報源は、北口さんと嶽本さんでした。この二人から情報操作をされればい

つでも騙される状態にあったと思います。次次年度は僕は会長をさせていただきますが、皆様私を操作し

たかったらお二人に適当な情報を流していただければと思います。特に幹事としての反省は

もういいかなと思い、次年度、次次年度の幹事には、僕の一年間でいいところがあれば参考

にしていただければと思います。最後に、皆様に温かく見守っていただいたお蔭で心地よい

年度末を迎えることが出来て感謝しております。ありがとうございました。


